



In vielen verschiedenen Zusammenhängen wird in Deutschland über Migrantinnen und Migranten gesprochen: Kriminalitätsstatistiken, Leitkultur, Fachkräftemangel und Integrationskurse sind nur ein paar der häufigsten Schlagworte. Selten kommen dabei die Menschen selbst zu Wort. Aber wie sehen sie eigentlich Deutschland? Wie sind sie in diesem Land angekommen und wann hört das Ankommen auf? Was erleben sie im Kontakt mit „den Deutschen“ als hilfreich, was irritiert?

Im Rahmen der Interkulturellen Woche in Würzburg werden Männer und Frauen unterschiedlicher Herkunft bei einer Podiumsdiskussion genau darüber sprechen und der deutschen Gesellschaft einen Spiegel vorhalten: Wie ticken „wir“ eigentlich? Wir freuen uns auf einen spannenden, humorvollen, aber auch ernsthaften Austausch!

In Zusammenarbeit mit der Ehrenamtskoordination der Flüchtlingshelferkreise im Landkreis Würzburg möchten wir Sie herzlich einladen. Anmeldungen bitte bei Barbara Griesbach unter barbara.griesbach@malteser.org.

Wann: Donnerstag, 26. September 2019, 19 bis ca. 21 Uhr

Wo: Landratsamt Würzburg, großer Sitzungssaal,
Zeppelinstraße 15, 97074 Würzburg

Wer: Helferkreise, Ehrenamtliche, Neuzugewanderte und Interessierte